
На Всемирном конгрессе женщинПролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПОЛИТОТДЕЛА УРАЛЬСКОГО 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ ОРДЕНА ЛЕНИНА 
ГРАЖДАНСКОГО ВОЗДУШНОГО ФЛОТА И ТЕРКОМА 

ПРОФСОЮЗА АВИАРАБОТНИКОВ

ФОРУМ НАДЕЖД
8 Как уже сообщалось, на Все- 
$ мирном конгрессе женщин с до- 
$ кладом «'Международная демо- 
«кратичеокая федерация женщин 
$в борьбе за мир, национальную 
независимость, права женщин и 

^счастье детей» выступила пред- 
^седатель Международной де
мократической федерации жен- 
J щин Эжени Коттон.
8 — Мы благодарим, — сказа
8 ла Ежени Коттон, « всех со-

космонавта Валентины Тереш- I верие .в выполнении одной и той
кавой. Все ми восхищаемся

Слово о бдительности
Чам успешнее идет строи

тельство 'коммунизма в нашей 
стране, тем больше злобствуют 
наши враги и тем коварнее их 
попытки помешать в нашем 
движении вперед. Бдительность 
была и остается нашим ору
жием в борьбе с происками ино
странных разведок.

Все ли мы делаем для того, 
чтобы такое оружие, .как бди
тельность, держать в состоя
нии боевой готовности. К сожа
лению, не везде и не всегда. 
Много еще среди нас ротозеев, 
которые, не задумываясь, гото
вы раскрыть объятии первому

чер, дежурившая в это время 
(вечером 17 мая), равнодушно 
наблюдала за неизвестным. Бо
лее того, она даже позволила 
ему взять >в руки служебные 
документы, лежавшие на 
письменном столе.

Как после оказалось, чело
век, с замашками Хлестакова, 
долетел до Ханты-Мансийска, 
однако, его фамилию уточнить 
так и не удалось, хотя такое 
указание было дано начальни
ку Ханты-Мансийского аэропор
та, .куда 20 мая прибыл этот че
ловек. Начальник аэропорта 
тов. Холомьев ограничился со-

Светских женщин за приглаше- 
^ние созвать в Москве Всемир- 
J ный конгресс, значение кото- 
$ рого понятно каждому в на- 
^стоящее время. Мы благодарим 
$за те огромные усилия, кото- 
8рые они приложили, чтобы дать 
$ возможность такому большому 
$ числу делегатов работать в ис- 
S ключителыно хороших и удоб- 
$ных условиях и в обстановке 
^большой сердечности. Многие 
$из участниц конгресса впервые 
8 находятся на советской земле и 
$рады приветствовать страну, ко- 
^торая после 1917 года призна- 
8 ла за женщинами как фактиче- 
,аки, так и юридически полное 
$ равенство с мужчинами во всех 
^областях.

Докладчик подчеркнул, что 
? никогда еще конгресс не отме- 
^чался таким смелым подвигом, 
8 как подвиг первой женщины-

этим подвигом, и не только тех
нической стороной его. но сме
лостью и спокойным мужеством 
Валентины Терешковой, ее 
твердой решимостью выполнить 
свою задачу и внести свой вклад 
в дело прогресса.

Из совместного полета Ва
лентины Терешковой и Валерия 
Быковского мы делаем также и 
другой вывод: мужчине и жен
щине было оказано равное до

же смелой научной и человече
ской миссии. Это в точности со
ответствует основному стремле
нию Нашей федерации. Мы хо
тим подготовить на всей земле 
приход женщины завтрашнего 
дня, женщины, которая хочет 
быть соратницей мужчины, 
быть равной с ним в семье, в 
труде, и в общественной жизни, 
чтобы подготовить детям всего 
земного шара всеобщий мир, в 
условиях которого они смогут 
свободно раскрывать свои воз-

на

можноети и 
дежды.

Конгресс 
ближайших 
бы за мир. 
всем мире:

превзойти маши на-

признал в качестве 
целей и задач борь- 
защиты мира во 
прекращение гонки

вооружений и подготовки к вой
не, осуществление всеобщего и 
контролируемого разоружения, 
запрещение ядерных испыта
ний, запрещение термоядерного 
оружия, аннулирование воен
ных договоров (НАТО, СЕ АТО, 
СЕНТО и т. д.) мирное сосуще
ствование между государствами 
с различными социальными и
экономическими- системами;
мирное урегулирование между
народных разногласий путем 
дискуссий и переговоров.

встречному.
Вот характерный пример. В 

середине мая мне довелось вы
лететь в командировку в под
разделения Тюменской авиа
группы. В аэропорту Кольцово 
у багажного отделения во время 
регистрации билетов на Тюмень 
в толпе пассажиров обращал на 
себя внимание развязными ма
нерами подвыпивший гражда
нин. По случайному совпаде
нию с этим гражданином при
шлось мне встретиться еще не
сколько раз по .пути следова
ния.

После посадки самолета Ли-2 
в Тюменском аэропорту он сра
зу же направился к диспетчеру 
отдела перевозок, где, не спра
шивая разрешения, вошел в 
служебное помещение и стал 
звонить по телефону. Диспет-

общением в наш адрес, о том, 
что фамилию установить не 
удалось.

О какой бдительности в Хан
ты-Мансийском аэропорту мо 
жет идти речь, когда мне лично 
довелось 16 .мая наблюдать та
кую картину.

10 часов вечера. По располо
жению аэропорта хоть шаром 
покати: ни одного человека из 
администрации и обслуживаю
щего персонала. Большинство 
дверей служебных помещений 
открыты настежь, так же как и 
в пилотских комнатах, лишь в 
зале ожидания дремало не
сколько пассажиров.

Около полутора часов мож
но было ходить по аэровокзалу, 
по служебным кабинетам и не 
встретить ни души.

) Я вошел в диспетчерскую

комнату отдела перевозок и по- \ 
звонил по телефону начальни к 
ку аэропорта. Нельзя сказать, с 
что тов. Холомьев особенно уди- / 
вился моему сообщению, во 
всяком случае он не соизволил ? 
придти и лично убедиться в 
обстановке. (

Тогда я решил продолжать ( 
поиски и лишь на вышке обна- ( 
ружил бодрствовавшего синоп- ( 
тика, которого и посла,’! разы- } 
скивать дежурного по аэро- ) 
порту. )

На следующий день мы бе- \ 
Седова л и по этому поводу с тов. ( 
Холомьевым, который обещал / 
принять меры по наведению по- ? 
рядка в аэропорту. Хотелось бы ) 
знать, приняты ли эти меры и ) 
как они выглядят? )

С. ВЛАДИМИРОВ. (

произвести по-стие в борьбе

НА СЕВЕРЕ ежедневно 
перевозятся многие сот
ни пассажиров, тысячи 

тонн различных грузов и поч
ты. Воздушных путешественни
ков надо не только быстро до
ставить к месту назначения, но 
и образцово обслужить, создать 
им в пути максимум удобств. 
Но, к сожалению, у тюменских 
авиаторов в работе еще нема
ло недостатков в производст
венной деятельности.

За последнее время участи
лись случаи задержек погрузки 
и выгрузки рыбы, перевозимой 
самолетами нашего подразделе
ния, а вследствие этого са
молеты систематически простаи
вают до полутора часов и боль
ше и вместо трех рейсов в те
чение дня производят с трудом 
по два вылета. Так, 14 июня 
с. г. в Новом порту под вы
грузкой и загрузкой только 
один самолет, на борту кото
рого был командир коллектива 
тов. Чеканцев, простоял полто
ра часа. А каждый час про
стоя самолета Ан-2 государст
ву обходится 120—130 рублей. 
При прибытии бортов с рыбой 
в Салехард консервный комби
нат также задерживает с раз
грузкой по полтора часа и бо
лее. Рыба иногда без охраны 
остается на ночь на аэродроме.

14 июня авиаработники вы
нуждены были выделить рыбо
комбинату свой катер, чтобы 
освободить самолет и не оста

вить рыбу в самолете на ночь,

у нас же в аэропорту имеется 
всего 3 катера, которые крайне 
необходимы для встречи гидро
самолетов и ни на минуту не 
бывают свободны.

Т ТЮМЕНИ до Салехар
да 1230 км — это рас
стояние немалое, немно

го меньше, чем расстояние от 
Свердловска до Москвы. А как 
же мы обслуживаем пассажи
ров, как перевозим, особенно в 
зимнее время? От Тюмени до 
Салехарда в зимнее время на 
самолетах Ли-2 или Ил-12 са
мое малое понадобится около 
4—5 часов, а с посадками и 
того больше. Как ни странно, у 
нас на рейсы от Тюмени до 
Салехарда даже зимой плани
руются самолеты не отапли
ваемые. Это имеет место пото
му, что не все авиаработники 
прониклись чувством ответст
венности за повышение культу
ры обслуживания пассажиров.

Прошлые годы в период ве
сеннего бездорожья от Салехар
да до Лабытнанги пассажиров 
тоже перевозили в грузовом же
стком вертолете Ми-4. В ны
нешнем году этот недостаток 
был изжит и к нам из Тюмени 
был направлен и хорошо рабо
тал комфортабельный вертолет 
Ми-4. Но зато в самих Лабыт- 
нангах пассажиры длительное 
время простаивали на ветру в 
ожидании вертолета, до тех 
пор, пока не вмешался Сале
хардский горком КПСС и его 
секретарь Д. И. Устюжанинов.

На следующий же день был 
установлен на площадке для 
пассажиров отапливаемый ва
гончик.

ПОИСТИНЕ огромны рас
стояния Обского севера. 
Здесь есть место, где 

можно развернуться во всю 
ширь салехардским авиаторам.

Более 32 лет назад в январе 
1931 года летчик тов. Михеев, 
бортмеханик тов. Монахов и мо
торист тов. Романов на трех
моторном советском самолете 
Ан-9 впервые совершили полет 
в район Салехарда. Этим самым 
они положили начало развитию 
авиации на Обском севере.

Сейчас авиация здесь явля
ется основным видом транс
порта.

13 июня 1963 года рано ут
ром экипаж вертолета Ми-4 
в составе командира К. К. Ду
бова, второго пилота В. Е. Бон
дарева и бортмеханика H. М. 
Бывалина по санзаданию выле
тел из Салехарда на Север. Не
обходимо было разыскать и 
оказать помощь попавшим в 
беду молодым геодезистам, ко
торые заблудились в тундре 
более двух недель назад и не 
имели продуктов. Погода была 
ясная, местность просматрива
лась хорошо. Кругом, куда ни 
окинешь взглядом, сотни болот 
и озер, как капля воды, похо
жих друг на друга. Только во 
второй половине дня экипаж 
заметил людей, в трудных ус

ловиях удалось 
садку. Изможденные, исхуда
лые геодезисты были взяты на 
борт и им оказана первая по
мощь.

Через несколько минут по 
радио командир вертолета Ду
бов доложил: «Задание выпол
нено!».

А вот еще один пример из 
жизни авиаторов.

Где-то в районе озера Нум- 
то в период весенней распути
цы группа геологов осталась 
без продуктов, нн один вид 
транспорта не в состоянии был 
доставить им продукты. Даже 
вертолету эта задача оказалась 
не под силу. Командир Сале
хардского подразделения П. М. 
Ерохин принял решение орга
низовать сброс продуктов тер
пящим бедстие. Выполнить это 
задание 5 июня 1963 года по
ручили опытному экипажу са
молета Ан-2 в составе коман
дира — депутата окружного 
Совета Г. П. Александрова, вто
рого пилота А. А. Джансузян 
и, учитывая сложность выпол
нения задания, с экипажем 
полетел зам. секретаря парт
бюро старший штурман Е. С. 
Лобырев. Полет над тундрой 
продолжался 6 час. 20 мин. За
дание было выполнено.

РУД авиаторов не оста
ется незамеченным.

15 июня 1963 года из
Ныды в адрес Салехардского 
аэропорта поступила радио
грамма: «От имени трудящихся 
Надымского района выражаем 

коллективу аэропорта благо
дарность за организацию по
стоянной межрайонной связи, 
за своевременную доставку пе
риодической печати в наш 
район в период распутицы».

Авиаторы трудятся с боль
шим напряжением и прилагают 
все свои силы для обеспечения 
народнохозяйственных нужд 
округа. Несмотря на плохую 
погоду в начале года, салехард
ские авиаработники перевыпол
нили предмайские социалисти
ческие обязательства и в на
стоящее время работают ус
пешно.

Авиаторы горды тем, что 
Аэрофлот всегда находится в 
центре внимания партии и пра
вительства, а в связи с 40-ле
тнем Аэрофлота он 9 февраля 
1963 года награжден орденом 
Ленина.

В ответ на высокую прави
тельственную награду коллек
тив нашего подразделения взял 
повышенные обязательства на 
1963 год. У нас теперь более 
200 человек принимают уча-

за коммунистиче
ский труд. Тридцать один авиа
тор уже добился высокого зва
ния ударника коммунистическо
го труда. Среди них ветеран 
севера летчик-миллионер коман
дир коллектива, борющегося за 
звание коммунистического тру
да, член окружного . комитета 
партии и председатель группы 
содействия партийно-государст
венному контролю А. П. Чекан
цев, командир самолета Ан-2 
депутат городского Совета 
А. Ф. Лохмотов, командир зве
на Г. М. Обухов и другие.

Авиаторы на севере 
делают большое госу
дарственной важности 

дело и очень странно, что на 
протяжении более чем четвер
ти ^века^ никто не ^ занимался и 
не занимается по-настоящему 
вопросами капитального строи
тельства для авиаторов Севера. 
В исключительно плохих жи
лищных условиях вынуждены 
жить авиаторы и их семьи.

Кроме того, здесь, в Сале
харде, в течение 30 лет ни 
одного рубля ни по линии ме
стного бюджета, ни по линии 
Аэрофлота не было отпущено 
на строительство дошкольных 
учреждений. И это никого не 
волнует, не тревожит, не бес
покоит. Дело доходит до того, 
что жены с малыми детьми вы
нуждены уезжать из Сале
харда.

Вот уже два года строится 
гостиница на 50 мест, но она, 
еще не родившись на свет, пор
тится, гниет. Стоит сруб без 
крыши, без окон, без дверей. 
Северные ветры его обдувают, 
обмывают дожди, а дело не дви
гается из-за отсутствия бревен 
и другого строительного мате
риала. Салехардский аэро
порт —- ворота в Заполярье. 
Через эти ворота ежедневно 
зимою и летом, весной и 
осенью входят и выходят сотни, 
тысячи пассажиров: геологов, 
рыбаков, работников сельского 
хозяйства, учителей, врачей, 
работников партийных и совет
ских органов.

Пора проявить об авиаработ
никах Севера заботу, чтобы они 
могли трудиться в полную меру 
сил.

В. АЛЕКСЕЕВ, 
зам. командира 

Салехардского подразделе
ния по политчасти.



По страницам стенных газет Обменялись опытом

Будни
В майском номере стенной 

газеты службы связи Курган
ского подразделения немало 
интересных и разнообразных 
материалов, свидетельствую
щих о напряженной жизни кол
лектива.

«У людей с пытливой мыс
лью» — назвал свою заметку 
начальник службы РЛ и РН 
А. С. Егоров. Он рассказывает 
о работе рационализаторов- 
связистов. Внедрение рациона
лизаторского предложения 
А. Д. Ковешникова позволило, 
например, сократить число 
выносливых индикаторов на 
КДП и АМСГ вдвое, что дало 
значительный технологический 
эффект.

Интересно рацпредложение

курганских связистов
электромеханика П. П. Ши- 
парева. Он предложил и внед
рил новую схему электроподо
грева аварийного агрегата 
электропитания «АД-50», что 
обеспечивает постоянную его 
готовность к запуску в зимних 
условиях.

«У работников службы свя
зи Курганского аэропорта ста
ло традицией участвовать в со
ревнованиях на первенство 
Курганского областного радио
клуба по приему и передаче 
радиограмм, — пишет в своей 
заметке П. П. Москвин. — В 
прошлом году команда курган
ских авиаработников-связистов в 
составе Бурундуковой, Хренко
ва и Подрезовой заняла вто- | 
рое место, команда в составе

Кутенкова, Пантелеева и Ши
роковой — третье».

— А нынче, — уточнил в 
беседе с нашим корреспонден
том капитан команды курган
ских связистов П. П. Моск
вин, — все три первые призо
вые места присуждены нашим 
радистам-спортсменам — Ши
рокову, Жукову и Бурундуко
вой.

0

ПРОБА КРЫЛЬЕВ

Новый аэровокзал

Во Внуковском аэропорту 
впервые совершил посадку но
вый советский пассажирский 
самолет Ил-62. .Крылатый бога
тырь закончил очередной испы
тательный полет. Он побывал на 
разных ступеньках неба, легко 
забирался на большую высоту, 
уверенно шел .по .курсу с одним 
и даже двумя выключенными 
двигателями.

— Удивительно послушная 
машина, — говорит заслужен
ный летчик-испытатель СООР 
В. Какинани. «

Пассажирсний салон самоле
та Ил-62 не уступает по вели
чине железнодорожному пасса
жирскому вагону. Здесь все 
предусмотрено для удобства 
пассажиров. Даже есть несколь
ко механических бритв «Спут
ник», которые пригодятся воз
душным путешественникам в 
дальней дороге.

168 Пассажиров разместят
ся в салонах воздушного лай
нера. Скоро крылатый гигант 
начнет работать на семилетку.

Ленинградский проспект 
лицы... Широкой, прямой 
той пересекает он один из 
онов Москвы. По бокам 
магистрали высятся новые

сто- 
лен- 
рай- 
этой 
мио

гоэтажные дома, сооруженные 
за последнее время. А непода
леку от стадиона «Динамо» йз 
стекла и железобетона возво
дится еще один великолепный 
комплекс, в котором разместит
ся аэровокзал столицы.

Строительство этого сооруже
ния вызывается постоянно рас
тущей .интенсивностью воздуш
ных перевозок в нашей стране. 
Известно, что уже сегодня воз
душные трассы Советского Со
юза по своей протяженности 
превышают 400 тысяч километ
ров. Из Москвы самолеты са
мых различных марок ежеднев
но уходят буквально во все 
уголки Родины, перевозя тыся
чи людей, множество грузов.

Новый столичный аэровокзал 
будет обслуживать авиалинии 
всех направлений, для пассажи
ров создаются дополнительные 
удобства. Улетающим, напри
мер, из Шереметьевского, Вну
ковского, Домодедовского и Бы
ковского аэропортов не нужно 
будет мчаться в агентство за 
билетами или ехать с багажом в 
пункт отправки самолета. Биле
ты пассажиры смогут получить 
непосредственно на аэровокза
ле, а обслуживающий его пер
сонал доставит багаж на место. 
К услугам улетающих из сто-

Смело сочетая естественный 
камень со стеклом и алюмини
ем, проектировщики и строите
ли удачно подобрали гамму кра
сок, создали необычно краси
вый,’ словно воздушный, ан
самбль. В новом сооружении 
широкое применение нашли со
временные строительные мате
риалы. Взять, к примеру, стек- 
лопанели. Они изготовлены из 
закаленного до 620 градусов 
стекла, прочность которого в 
несколько раз превышает проч
ность обычного.

Два двенадцатиэтажных зда
ния заключены в блестящие

лицы
ры, автобусы.

в ерт ол еты, такс омото -
в недалеком

будущем Москву свяжет с круп
нейшими аэропортами моно
рельсовая дорога, проектирова
ние которой уже ведется.

Что же представляет собой 
Московский городской аэровок
зал? На этот вопрос отвечает 
главный архитектор проекта 
10. Рабаев.

— Московский аэровокзал,— 
сказал он, — это целый комп
лекс зданий, выполненных из 
сборного железобетона.

С 20 по 22 июня 1963 года 
при отделе кадров Управления 
ГВФ проходило совещание ра
ботников по кадрам подразделе
ний Уральского территориаль
ного управления.

На совещаний ’с докладами 
«Подбор кадров и проверка ис
полнения — .главное в органи
заторской работе» и «Роль ра
ботников по кадрам в деле .изу
чения, подбора и расстановки 
кадров» выступил начальник 
отдела кадров1 управления К. М. 
Беспалов, с вопросом «Подго
товка и переподготовка кадров 
в учебно-тренировочном под
разделении» выступил инженер 
по переподготовке и подготовке 
кадров И. В. Рогожкин.

Были прослушаны также до
клады инспектора по кадрам 
управления В. В. Рукавишнико
ва «Организация учета и отчет
ности по кадрам в свете требо
ваний приказа ГУГВФ 
№ 105-59 г.» и другие мате 
риалы.

По обмену опытом работы в 
деле укрепления кадров в под
разделении на практике созда
ния резерва кандидатов на вы-

Отлично трудится в ремпред
приятии, где начальником H. Н. 
Китин, дефектовщик Александр 
Алексеевич Болесов.

На снимке: А. А. Волегов на 
рабочем месте.

Фото Р. Пикова.

движение выступили начальник 
отдела кадров Свердловского 
объединенного подразделения 
Н. П. Ветлугин и ст. инспектор 
отдела кадров Челябинского 
объединенного подразделения 
Ф. В. Королев.

Активное участие в обсуж
дении докладов принимали ин
спектор по кадрам 2-го Сверд
ловского объединенного авиа- 
подразделения Вахрушева Ана
стасия Ивановна, инспектор 
Пермского объединенного авиа- 
подраеделения Лавриненко Але
ксей Спиридонович, инспектор 
по кадрам Тюменского объеди
ненного авиаподразделения Чи
стополов Константин Григорье
вич, инспектор по кадрам рем- 
мастерских .Казанцева Галина 
Георгиевна, инспектор по кад
рам Салехардского объединенно
го авиаподразделения Трифо-Л 
нова Римма Степановна.

Совещание прошло организо
ванно при активном участии ра
ботников по кадрам подразде
лений.

А. МЕЗЕНЦЕВ, 
старший инспектор 

отдела кадров УрТУ ГВФ.

Из истории санавиации
в Кургане

Отделение санитарной авиа
ции возникло в Кургане на 
базе областной больницы в
1947 году. С 1956 года ПО
1963 год общий налет по сан
авиации составил 21.880 ча
сов. За это время совершено 
9.246 вылетов, из них по ока
занию срочной помощи 6.862. 
Из отдаленных районов обла
сти в больницу было достав
лено 2.617 тяжелобольных и

помощью санитарной авиации 
проводится большая профилак
тическая работа — разного 
рода профоемотры, медицин-
ские 
ции.

комиссии, беседы и лек-

Первый вылет по санитарно-
му заданию в Кургане 
выполнен 20 октября 
года главным хирургом

был 
1941 
обл-

перевезено около 
сяч килограммов 
ванной крови.

О больших

полутора ты- 
консервиро-

возможностях

больницы Я. Д. Витебским 
в с. Половинное на самолете, 
вызванном из Челябинска. Ны
не ветеран санавиации Витеб-
ский, заслуженный врач

кетный зал, кинозал на 250 ( 
мест, комната матери и ребен- ( 
ка, парикмахерская и равлич- ( 
ные помещения для отдыха пас- ( 
сажиров... ;

санавиации свидетельствуют и 
такие факты. Бортхирургами и 
консультантами на месте вы
зовов к больным было прове
дено 2.357 операций, в том 
числе 1835 срочных и 522 пла
новых. В районах свыше 
37.000 человек получили кон
сультацию высококвалифициро- 

; ванных специалистов.

РСФСР, продолжает оказывать
квалифицированную помощь
больным в районах области.

Хирурги В. Д. Малков, А. В. 
Копасова, В. М. Дякина в со
дружестве с летчиками Тюмен
цевым, Васильевым и другими 
успешно продолжают свое 
дело.

Помимо лечебной работы с I

Л. РЕЗНИЧЕНКО, 
начальник Курганской 

санавиации.

л. ШМОНИН.
Они трудятся рядом с нами

алюминиевые каркасы и опоя- 
саны зеленоватыми стеклопане- ï п ,
лями, которые служат и как « «ИрОЖбКТОрИСТЫ» СОООЩНЮТ!
утеплители.

В первом из .этих зданий рас
положатся все службы ГВФ: 
движения, диспетчерская, бюро

Сборка ДОКа не начата
заказов и бронирования. Эти
службы и отделы будут, кроме 
всего прочего, выполнять боль
шую научную работу. Сейчас, к 
примеру, стоит 'задача так нала
дить учет, чтобы можно было
уже за месяц знать, 
транзитных пассажиров 
тит через Москву в : 
иной день.

сколько 
проле-

тот ■или

Второе здание отведено 
гостиницу. ' В ней более

под
500

одиночных и семейных номеров.
В комнатах и холлах — иоклю-
чительный уют
обилие света, 
тона красок,

aix — иоклю- <■ 
и комфорт: )
ующие глазрадующие глаз

прекрасная
бель, 'выполненная на

.ме-
ЭКБ

г. Вильнюса. Первый этаж гос
тиницы займут кафе, буфет и 
узел связи.

В нескольких метрах от этих 
двух зданий сооружается сам 
аэровокзал. Его стены будут 
сделаны из алюминиевых вит
ражей и стекла. В вокзале раз
местятся всевозможные опера
ционные залы, а также одно из 
московских агентств ГВФ, ко
торое будет продавать . билеты 
на все рейсы. К услугам пасса
жиров в помещении вокзала — 
ресторан на 500 мест, бар, бач-

Коме омоль акие «п рож е к то - 
ристы» Курганского .подразде
ления — Афонасьев, Юхневич, 
Полунин, Подгофнов и Кисе
лев — провели рейд по служ
бам и участкам Курганского 
аэропорта. В результате рейда 
оказалось, что:

сборка ДОКа для техобслу
живания самолетов, доставлен
ного три месяца назад, еще не 
начата (ответственное лицо — 
инженер аэродромной службы 
тов. Желтышева, видимо, жДеТ 
осени, ссылаясь на то, что нет 
крепежного материала);
•на перроне и линейках пыль

но. Поливка аэродрома прово
дится 1нерегулярн'о. (Ответст
венный за поливку тов. Казан
цев);

у мойщиц нет резиновых пер
чаток и достаточного количест
ва кистей (ответственный за 
обеспечение рабочим инвента
рем инженер ОМТС тов. Черно- 
морченко);

в помещении тяжелого парка 
отсутствует вентиляция (ответ
ственный — комендант тов. За
мараев).

В цехе коммунистического
труда на ремпредприятии ста
ло правилом помогать молоде
жи, пришедшей на произвол 
ство недавно, в овладении
сложным мастерством
ников. Как 
Аэрофлота, 
шефствуют 
и Василий 
бригадир

правило,
ремонт- 

ветераны
опытные рабочие, 

над молодыми. Вот 
Павлович Сериков, 

слесарей-сборщи-

В результате дружной рабо
ты в цехе царит обстановка то
варищества и взаимопомощи, 
что положительно сказывается 
на росте производительности 
труда и повышении качества 
работ.

На снимке: В. П. СЕРИ
КОВ и Олег ГРИЩЕНКО за 
сборкой двигателя.

Фото Р. Пикова.
ков, — настоящий мастер свое
го дела, помогает Олегу Гри
щенко, поступившему на пред
приятие несколько месяцев 
назад, освоить одну из наиболее 
сложных технологических опе
раций.
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